

16/09/2009 - KARTING - COUPE DE FRANCE KZ 125

## Mathieu Gaillard domine ses équipiers



Marquée par une réussite certaine sur le plan sportif avec quelque 150 participants et populaire grâce à un public venu en nombre sur les pourtours du circuit Jean Brun à Varennes-sur-Allier, la Coupe de France KZ125 a marqué les esprits. Enlevée par Thierry Savard chez les Gentlemen, elle a vu un autre membre du team MP Racing, Mathieu Gaillard, l'emporter chez les moins de 32 ans face à... deux pilotes de la même équipe !

### Qu'est-ce qui vous a amené vers la pratique du karting ?

Mathieu Gaillard (22 ans, réside à Pont du Château, vendeur de poids lourds en Afrique) : « Comme pour beaucoup d'autres kartmen, c'est mon père qui m'a donné le virus. J'ai tout d'abord roulé sur des karts de location avant de passer, à 10 ans, sur des machines de compétition. »

### Quel a été votre parcours sportif ?

MG : « Minime, Cadet, Promo, Nationale 100 et KZ125 depuis 2007. J'ai gagné le Championnat d'Auvergne au moins une fois dans toutes ces catégories et parfois signé des places d'honneur au niveau national. »

### Pourquoi vous êtes vous tourné vers la KZ125 ?

MG : « Comme j'avais un petit peu tout fait en 100 cc, il fallait bien monter d'un cran. Cela dit, je ne le regrette pas, la catégorie est vraiment belle et pas si onéreuse que ça. Elle procure beaucoup de plaisir et pour moi, c'est en 125 que l'on ressent les sensations les plus fortes. Par contre, les bagarres sont parfois un peu moins intenses. »

### Pouvez-vous nous résumer votre dernier week-end à Varennes ?

MG : « Dès le vendredi matin, cela n'a pas trop mal marché. Le soir, je signe le meilleur chrono. Le lendemain, je fais mieux que confirmer puisque je bats le record de la piste. Avec Yann Pesce, un autre pilote de mon équipe, nous sommes les seuls à être descendus sous les 52 secondes. Le dimanche ne s'est pas trop mal passé non plus. »

### Expliquez-nous...

MG : « C'est simple, je gagne la préfinale. Je pars donc en tête de la finale. Je prends un bon départ et malgré la menace exercée par mes équipiers, Yann Pesce et Ludovic Lombard, j'ai réussi à garder ma position jusqu'au bout. »

### Pour vous, qu'est ce qui a fait la différence en votre faveur ?

MG : « Déjà, nous n'avons connu aucun problème durant le meeting. Ensuite, je tiens à souligner que mon équipe, le team MP Racing qui importe les châssis Energy, a été excellente. J'adresse aussi mes sincères remerciements à Tech Sav, mon motoriste. »

### Et vous, et votre pilotage, dans cette réussite ?

MG : « Je connais bien le tracé que je pratique depuis tout petit. Ca aide, il faut être franc. C'était donc une chance supplémentaire pour moi que la Coupe se déroule à Varennes cette année. Enfin, disons que j'étais aussi assez en forme dimanche dernier. »

### Quel sera votre programme l'an prochain ?

MG : « Je ne sais pas encore. Il est encore un peu tôt pour en parler. »

Retrouvez cet article sur le site : <http://www.ffsa.org/article.php?id=20346>